
Baumjohann zum Glubb?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 30. Januar 2017, 19:53

http://www.bz-berlin.de/berlin…a-in-richtung-zweite-liga

KSC und wir angeblich dran...

Aber wohl eher so ein Gerücht ala Feulner... Nichts konkretes, nur Spekulation...

Beitrag von „quaks“ vom 30. Januar 2017, 19:56

ist er Linksverteidiger ?

ansonsten haben wir keinen dringenden bedarf

Beitrag von „Jet93“ vom 30. Januar 2017, 19:57

Sollte mich schon sehr wundern.

Beitrag von „FCNler“ vom 30. Januar 2017, 19:57

Bitte nicht
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Beitrag von „Oberrangbär“ vom 30. Januar 2017, 20:03

Gibt schlechtere....

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 30. Januar 2017, 20:06

Wie seriös ist denn die B.Z.?

Beitrag von „Jet93“ vom 30. Januar 2017, 20:06

Mal abgesehen davon, ob er ne Gurke ist oder nicht (keine Ahnung), aber brauchen wir wirklich
einen 30-jährigen OM?

Beitrag von „Lupo89“ vom 30. Januar 2017, 20:07

Schlecht wär der nicht, glaube aber, dass nichts dran ist und wir auf der Position mit der
zusätzlichen Verpflichtung von Isakh im offensiven Bereich keinen Bedarf haben. Zumal gerade
im OM (Mitte) mit Möhwald ausreichend stark besetzt...

Beitrag von „Pepe“ vom 30. Januar 2017, 20:08

Die BZ ist ein regionales Boulevardblatt wie die Bild. Gehört auch zum Springerkonzern.

Beitrag von „Clubi“ vom 30. Januar 2017, 20:09
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Baumjohann ist eigentlich ein überragender Fussballer.
Leider gehört er zu der Kategorie Fussballer, die sich immer und immer wieder verletzen.
Dahet hätte ich große Bedenken, zwecks einer Verpflichtung!

Beitrag von „Joey“ vom 30. Januar 2017, 20:09

Zitat von FCNler 

Bitte nicht

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 30. Januar 2017, 20:11

Der wäre eine absolute Verstärkung falls er nicht verletzt ist

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 30. Januar 2017, 20:12

Ich hätte nichts gegen einen weiteren Spieler, der den Ball nicht als Feind hat. Aber wie fit ist
der nach seiner ewigen Pause. Und vorstellen kann ich es mir nicht, dass wir ihn bei unserem
Budget holen.

Beitrag von „Blacky19“ vom 30. Januar 2017, 20:13

Als Spielmacher für uns perfekt, soll aber charakterlich äußerst schwierig sein.... Denke, dass
an dem Gerücht wenig dran ist.
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2017, 20:13

Zitat von Clubi 

Baumjohann ist eigentlich ein überragender Fussballer.
Leider gehört er zu der Kategorie Fussballer, die sich immer und immer wieder
verletzen.
Dahet hätte ich große Bedenken, zwecks einer Verpflichtung!

Sehe ich genauso !
Eigentlich hat der Junge hervorragendes technisches Potential.
Potential, daß unserer Truppe in weiten Teilen abgeht.
Leider ist er sehr verletzungsanfällig.....daher sollten wir besser die Finger davon lassen.
Im Übrigen erscheint auch mir die LV-Position vakanter.....am Besten wäre einer, der beide
Seiten aussen bespielen könnte.

Beitrag von „FCNler“ vom 30. Januar 2017, 20:18

Zitat von bigbangfan07 

Ich hätte nichts gegen einen weiteren Spieler, der den Ball nicht als Feind hat. Aber wie
fit ist der nach seiner ewigen Pause. Und vorstellen kann ich es mir nicht, dass wir ihn
bei unserem Budget holen.

naja wir haben dieGehälter von Burgstaller,Alushi und Sylvestr eingespart

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 30. Januar 2017, 20:18

Zitat von bigbangfan07 
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Ich hätte nichts gegen einen weiteren Spieler, der den Ball nicht als Feind hat. Aber wie
fit ist der nach seiner ewigen Pause. Und vorstellen kann ich es mir nicht, dass wir ihn
bei unserem Budget holen.

Wenn wir sonst keine Baustellen hätten, könnte man über ihn nachdenken. Aber wie du schon
sagst, oft von Verletzungen geplagt und schlecht verdienen wird er bei der Hertha auch nicht.
Mit mittlerweile 30 Jahren kein Spieler für die Zukunft. Ne, spricht für mich zu vieles dagegen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Januar 2017, 20:32

Dann schon lieber Benko (Leihe mit KO) - der steigert seinen Wert noch.... oder den Änis....

Beitrag von „pipi86“ vom 30. Januar 2017, 20:33

Zitat von Zarate_66 

Dann schon lieber Benko (Leihe mit KO) - der steigert seinen Wert noch.... oder den
Änis....

Welchen änis?
Ben hatira oder was? 

Beitrag von „phantomias“ vom 30. Januar 2017, 20:43

Hoffentlich ist da nichts dran.. Wo soll der denn bitte spielen?
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Beitrag von „Conan O Brien“ vom 30. Januar 2017, 20:43

Mir würd' der Buschpeter besser gfalln als der Baumjohann 
Schlechter wie der Strauchs'heinz isser aber a net.
An' an Gstrüpplshans kommt er natürlich net ran..

Kommt halt auch drauf an, was wir hinblättern müssen.. Bei uns wächsts ja momentan a' net

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 30. Januar 2017, 21:04

Oh Gott, bitte nicht 

Beitrag von „maecglubb“ vom 30. Januar 2017, 21:05

da wär ich auch ned dafür.

Beitrag von „KoZZe“ vom 30. Januar 2017, 21:10

Hat er schon ne A Lizenz? 

Beitrag von „Capo“ vom 30. Januar 2017, 21:48

Also wenn man den jetzt auch noch einem LV vorzieht dann versteh ich die Welt nicht mehr.
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Beitrag von „Totti“ vom 30. Januar 2017, 21:51

Ausnahmsweise son Spieler wo ich direkt das Gefühl hab, dass es bei uns nicht klappen würde.

Beitrag von „PHM+“ vom 30. Januar 2017, 21:56

Zitat von Totti 

Ausnahmsweise son Spieler wo ich direkt das Gefühl hab, dass es bei uns nicht klappen
würde.

@Das TRÄUMEN geht weiter .

Beitrag von „Jet93“ vom 30. Januar 2017, 22:06

Mir sin hald Drräumer 

Beitrag von „T-Byrd“ vom 30. Januar 2017, 22:11

Wenn Möhwald verletzt ist, schauts übel aus im kreativen Mittelfeld. Ich fände einen erfahrenen
Spielmacher nicht verkehrt. Wenn er fit ist und nicht allzu große Ansprüche stellt, dann her mit
Dem Baumjohann!

Beitrag von „patta77“ vom 30. Januar 2017, 22:14
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Vielleicht als Vorgriff? Könnte ja sein das man davon ausgeht, dass Möhwald im Sommer
wechselt...

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 30. Januar 2017, 22:16

Gäbe weitaus schlechtere als Baumjohann...

Ich weiß nicht in welchen Kategorien manche denken bzw. was manche sich für Transfers
erhoffen?!

Die Realität sieht wohl so aus dass wir uns erstmal mit solchen Spielern zufrieden geben
müssen.

Einziger Haken ist die Verletzungsanfälligkeit - aber wie schon gesagt:

Glaube kaum dass wir aktuell in der Lage sind Spieler ohne Fragezeichen oder Haken zu
bekommen!

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 31. Januar 2017, 00:25

Baumjohann macht doch keine 10 Spiele pro Saison. Sicher an sich kein schlechter Fußballer,
aber ob er nochmal in Tritt kommt, darf stark bezweifelt werden.

Wenn er mal am Stück fit ist eigentlich ein Spieler, der locker in der ersten Liga unterkommt
und der hier seit Jahren bei einigen auf dem Wunschzettel stand. In schönen Erstligazeiten
vielleicht sogar auf meinem.
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Mittlerweile glaube ich wie gesagt nicht daran, dass er noch groß was bringt. Gab es schon mal
einen Spieler, der ewig verletzungsanfällig war und sein Talent nicht auf den Rasen bekommen
hat, der dann bei uns aufgeblüht ist? Fällt mir spontan keiner ein, eher das Gegenteil...

Beitrag von „Vv00t“ vom 31. Januar 2017, 01:06

Wie oft der Kerl bei uns jetzt schon vorgeschlagen oder gehandelt wurde.. kommt bestimmt im
Paket mit Rosi.. und Makay..

Beitrag von „Exilfrange“ vom 31. Januar 2017, 01:52

Beitrag von „kaiserburg“ vom 31. Januar 2017, 07:07
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Zitat von Exilfrange 

Ist der noch zu haben? Sofort verpflichten 

Beitrag von „Wirthsson“ vom 31. Januar 2017, 07:27

Hätte ich ehrlich gesagt nichts dagegen. Bisschen Spielkultur würde uns sicher gut
tun...Voraussetzung er bleibt gesund.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 31. Januar 2017, 07:52

sprengt das Gehaltsgefüge!
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Beitrag von „Wirthsson“ vom 31. Januar 2017, 07:53

Zitat von Manni_der_Libero 

sprengt das Gehaltsgefüge!

Kann mir nicht vorstellen dass der viel verlangen kann...bei 10 Einsätzen in den letzten zwei
Jahren. LV und RV wären wichtiger...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 31. Januar 2017, 08:25

Wenn das finanzielle Risiko überschaubar ist, dann kann man es probieren.
Die Frage ist halt, wie fit er momentan wirklich ist...Ausserdem muss euch klar sein, dass wir
nur noch Wundertüten und Transfers mit Haken kriegen.

Beitrag von „juninho“ vom 31. Januar 2017, 08:39

@würde er uns helfen?

Ich sage NEIN 

---ENDE---

Beitrag von „pipi86“ vom 31. Januar 2017, 09:04

Quelle: twitter.com
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Zum Baumjohann-Gerücht (Club intern): Wurde nach unseren Infos tatsächlich angeboten, ist
aber wohl kein Thema mehr

steht zumindest in der TM Gerüchteküche 

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 31. Januar 2017, 09:20

Ist von Bild der tweet.

Beitrag von „Capo“ vom 31. Januar 2017, 13:44

Zum Glueck!
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